

---

**7104/AB XXIV. GP**

---

**Eingelangt am 21.02.2011**

**Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.**

BM für europäische und internationale Angelegenheiten

## **Anfragebeantwortung**

Die Abgeordneten zum Nationalrat Rupert Doppler, Kolleginnen und Kollegen haben am 21. Dezember 2010 unter der Zl. 7167/J-NR/2010 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Lehrlinge in Ihrem Verantwortungsbereich“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

### **Zu Frage 1:**

Seit September 2009 bietet das Bundesministerium für europäische und internationale Angelegenheiten (BMeiA) insgesamt 11 Lehrlingen die Möglichkeit zur Ausbildung zu Verwaltungsassistentinnen und Verwaltungsassistenten, wobei 7 Lehrstellen von der Zentrale des BMeiA (4 männlich/3 weiblich) und 4 Lehrstellen (2 männlich/2 weiblich) von der Austrian Development Agency (ADA) zur Verfügung gestellt werden.

### **Zu Frage 2:**

Die Lehrlinge im BMeiA werden ihre Lehre voraussichtlich 2012/2013 abschließen.

### **Zu den Fragen 3 und 4:**

Im Frühjahr 2010 hat ein Lehrling die Lehre auf eigenen Wunsch abgebrochen, ein neuer Lehrling wurde auf diesem Platz aufgenommen.

**Zu Frage 5:**

Eine Übernahme in den Personalstand des BMeiA hängt gemäß Bundesgesetz über Aufgaben und Organisation des auswärtigen Dienstes - Statut (BGBl. I Nr. 129/1999) - von einer erfolgreichen Absolvierung des gesetzlich vorgeschriebenen Auswahlverfahrens ab. An diesem können die Lehrlinge nach Lehrabschluss teilnehmen.